



2nd Doctoriales de l'ASFEE ASFEE 2nd Graduate meetings

Association Française d'Economie Expérimentale
French Experimental Economics Association

Centre Paul-Langevin, Aussois, France
15 au 17 décembre 2025 / December 15-17, 2025

Les Doctoriales ASFEE sont un événement à destination des doctorants et jeunes docteurs en économie expérimentale, visant à les accompagner dans leur insertion professionnelle dans le monde académique. Les Doctoriales offrent aux participants l'opportunité d'échanger avec des chercheurs en économie expérimentale actifs en France, de rencontrer d'autres jeunes chercheurs, et de se préparer au marché du travail académique grâce aux sessions de mentorat et de présentation du fonctionnement du marché académique organisées par l'ASFEE.

Candidature Les doctorants ou jeunes docteurs doivent envoyer à doctoriales@asfee.fr un CV, une lettre de motivation, leur Job Market Paper ainsi qu'une lettre de leur directeur de thèse confirmant la recherche d'emploi au cours de l'année, **avant le 1 octobre 2025**. Seuls les doctorants ou jeunes docteurs étant ou ayant été inscrits (au cours de l'année écoulée) dans une école doctorale en France peuvent soumettre une proposition. Les frais d'inscription sont pris en charge par l'association et couvrent l'ensemble des frais de participation (hors déplacement jusqu'à la gare de Modane).

Comité d'organisation / Organizing committee

Béatrice Boulu-Reshef – Paolo Crosetto – Dimitri Dubois – Agnès Festré – Nicolas Jacquemet – Julie Rosaz – Angela Sutan

The ASFEE Doctoriales (Graduate Meeting) is an event dedicated to support the professional integration into academia of PhD students and recent graduates in experimental economics. The Graduate Meeting will offer participants the opportunity to engage with active experimental economics researchers in France, connect with other young scholars, and prepare for the academic job market thanks to the mentoring sessions and academic job market how-to led by ASFEE members.

Application Doctoral students or young graduates shall send to doctoriales@asfee.fr a CV, a cover letter, their Job Market Paper and a letter from their thesis supervisor confirming that the job search will take place during the year, **by October 1, 2025**. Only doctoral students who are or have been enrolled in a doctoral school in France can submit a proposal. The registration fees are covered by the association and cover all participation costs (excluding travel to Modane train station).

